

Topics

温かい応援を背に、ベストを尽くす

第9回宇和島市・北宇和郡中学校総合体育大会は5月28日、29日の両日、宇和島市・鬼北町の各会場で行われました。

1勝目指して、懸命に力を振り絞る選手らの姿に、観客からは絶えず熱い声援が送られていました。



主な大会結果(県大会出場者)は次のとおりです。

【団体】▼卓球女子①広見中▼軟式野球①広見中▼剣道女子②広見中

【個人】▼卓球女子シングルス①家高しの(広見)／③高田惇菜(広見)▼卓球女子ダブルス①坂本奈々・岡田彩乃(広見)／②須藤遙・鶴井悠生(広見)▼ソフトテニス男子①上口涼平・清家翔太(日吉)／②高木大成・奥藤未知(日吉)／④新谷澪・岩本正男(日吉)▼ソフトテニス女子④杉村菜々子・稻垣胡桃(広見)▼剣道女子③森中沙耶(広見)／⑤二宮咲(日吉)

Topics

「町のために、地域のために」長年の功績を称えて

6月8日、町の発展のために顕著な功労のあった人や団体を表彰する「鬼北町功労賞授与式」が広見体育センターで行われ、教育文化部門と消防防災部門から、それぞれ1団体と1名が表彰されました。

教育文化部門で表彰された日吉盆栽会(会長・森下茂)は、昭和48年に発足。さつき祭りを地域の行事の一つとして定着させ、近年では、四万十街道ひなまつりにも参加され、明星草庵に設置した座敷雛で、多くの来場者を楽しませています。また、日吉地区内の施設を中心にボランティアで植木の剪定を行うなど、40年以上の長きにわたり、地域の美化活動や地域に根差した文化活動の向上に尽力した功績が認められての受賞となりました。

一方、消防防災部門で表彰された兵頭弘さん=大宿=は、平成10年に交通安全指導員に任命されて以来、毎月の交通安全の日や全国交通安全運動期間中に広報車で交通安全の呼びかけを行い、15年の長きにわたり児童生徒や高齢者の方の事故防止に努められた功績が認められての受賞となりました。



▲日吉盆栽会



▲兵頭弘さん

Topics

初夏の棚田を映し出す穏やかな光



5月23日から6月21日までの間、金・土曜日限定で「穂田るの里の幻灯火」が愛治地区大宿の棚田で開催されました。

昨年、大好評を博したこのイベント。今年も町内外から大勢の人が訪れました。

風に揺れるキャンドルと飛び交う螢の柔らかい光の共演。それらが織りなす幻想的な空間に、訪れた人々は心も体も癒されているようでした。